

#### Diplomado Internacional en

## Psicotrauma y Apego

Con opción a doble titulación Internacional





aprende de ellos y 2 ponentes más.



Inicia: domingo noviembre 2025













### Transformamos el futuro de la salud mental

#### Ventajas competitivas:



01.

Adquirirás una formación especializada en psicotrauma y apego, accediendo a conocimientos actualizados que te permitirán comprender su impacto en el desarrollo humano y las relaciones interpersonales.



02.

Desarrollarás habilidades y herramientas que fortalecerán tu capacidad de análisis y reflexión, permitiéndote abordar las implicaciones del trauma y el apego en diversos contextos profesionales.



04.

Fortalecerás tu perfil profesional con una formación especializada en psicotrauma y apego, diferenciándote en el campo laboral y ampliando tus oportunidades en el sector público o privado.

03.

**Aplicarás los** conocimientos adquiridos con mayor sensibilidad y profundidad, adaptándolos a las necesidades de tu entorno profesional para mejorar la comprensión y el abordaje de estas temáticas.



22

El trauma no es lo que te sucede, sino lo que sucede dentro de ti como resultado de lo que te sucedió.

Dr. Gabor Maté



#### Perfil de Ingreso:

Psicólogos, psiquiatras, psicoterapeutas, trabajadores sociales, médicos, enfermeros, policías, asistentes sociales, neurólogos, neuropsicólogos y estudiantes de los últimos semestres de carreras afines a la salud mental.

#### Perfil de Egreso:

Adquirirás una comprensión profunda sobre el impacto psicológico de los eventos traumáticos y sus manifestaciones. Estarás capacitado para identificar y abordar las secuelas del trauma, aplicando enfoques terapéuticos avanzados y técnicas especializadas con sensibilidad y rigor profesional.



## Módulos

Apego, trauma y teoríapolivagal

Sesión Asíncrona

Trauma, diagnóstico e intervención desde las neurociencias

O Intervención en trauma y apego desde la terapia cognitivo conductual

O El cuerpo y el estrés traumático

Sesión Asíncrona

Relación entre trauma, autoestima y asertividad

O Disociación, somatización y trauma

Herramientas para abordar casos de trauma y desapego

Sesión Asíncrona

Depresión y trauma complejo

O Terapia de partes e integración de IFS en trauma de apego y la disociación

1 Resiliencia y crecimiento postraumático: más allá de la herida

Sesión Asíncrona

Apego y regulación emocional

1 Neurobiología del apego traumático y su vínculo con la disociación







Explora el poder de la asertividad y la autoestima con una experta de reconocimiento internacional, autora destacada de una colección de once libros sobre asertividad.

#### Mtra. Olga Castanyer

con más de 30 años de experiencia en el estudio de la asertividad y la autoestima, ha dejado una huella profunda en los ámbitos clínico y educativo. Es autora de numerosos libros, entre los que destaca "La asertividad: expresión de una sana autoestima". Además, dirige y ejerce la psicoterapia en el Centro Psicológico SIJE en Madrid y coordina la colección de libros de crecimiento personal Serendipity, de la editorial Desclée de Brouwer.

Comprende el impacto de la psicoterapia cognitivo-conductual con uno de los expertos que ha colaborado en las más prestigiosas instituciones, como la Universidad Nacional Autónoma de México.

#### ( Mtro. Francisco Daniel Valencia Ríos

Destacado psicólogo clínico y de la salud, especialista en Psicoterapia Cognitivo-Conductual. Ha trabajado en prestigiosas instituciones como el Hospital Psiquiátrico Fray Bernardino y el Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz. Con una sólida trayectoria académica en la UNAM, es especialista en Terapia Cognitiva Conductual y ha profundizado en modelos basados en evidencia científica como DBT, ACT y FAP.





Profundiza en el conocimiento del acompañamiento terapéutico en crisis y procesos de cambio con uno de los expertos más destacados en el ámbito.

#### Dr. Oscar Aldana Torres

Especialista en psicotrauma y psicooncología por la Sam Houston University, con formación en tanatología y suicidiología. Su experiencia lo ha llevado a desempeñarse como asesor del DIF Nacional, contribuyendo a la implementación de estrategias de apoyo en contextos de crisis. Es además coautor del libro "Historias de cambio desde la terapia breve".

Descubre herramientas prácticas para cultivar una mente saludable y una vida más consciente.



#### Dra. Ana Asensio

Reconocida Psicóloga General Sanitaria, Neuropsicóloga y psicoterapeuta Gestalt, con más de 20 años de experiencia clínica y académica. Doctora en Neurociencia y experta en Mindfulness, líder de la Sección de Psicología Clínica, Salud y Psicoterapia en el Colegio Oficial de la Psicología de Madrid.



# Demuéstrale al mundo todo lo que aprenderás en finalizar el programa

#### Al finalizar tu diplomado obtendrás:



Diploma expedido por Feelink, en colaboración con la Universidad Autónoma de Tlaxcala, y el Instituto de Profesionalización del Magisterio Poblano con un valor curricular de 160 horas.



Diploma expedido por la Universidad Anáhuac Campus Puebla, con un valor curricular de 100 horas.

#### Con opción a:

Doble titulación en formato digital, expedido por la Asociación Española de Psicología Sanitaria (AEPSIS), reconocida internacionalmente y con un valor curricular de 160 horas, con un precio de \$490 pesos mexicanos.





























feelink\_mx

Blvd. de los Reyes No. 6431, Col. San Bernardino Tlaxcalancingo, Puebla. C.P. 72820

Sujeto a cambios sin previo aviso, consulta nuestros términos y condiciones, así como nuestro aviso de privacidad

Los contenidos, opiniones e información compartida es propiedad y/o responsabilidad del autor y no reflejan en modo alguno la postura de Feelink, quedando sujeto a la interpretación y/o criterio de los espectadores.

\*Todas las promociones están sujetas a términos y condiciones \*\*No hay devoluciones